

Franckesche Stiftungen zu Halle

Dissertatio Inavgvralis Philosophica De Harmoniae Praestabilitae Vera Notione, Inventore Et Pretio

Stiebritz, Johann Friedrich

Halae Magdeburgicae, 1768

VD18 90806336

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194474

DISSERTATIO INAUGVRALIS PHILOSOPHICA

DE

HARMONIAE PRAESTABILITAE
VERA NOTIONE, INVENTORE
ET PRETIO.

QVAM

AMPLISSIMI PHILOSOPHORVM ORDINIS AVCTORITATE

P R A E S I D E

V I R O

EXCELLENTISSIMO AMPLISSIMO DOCTISSIMO

IOHANNE FRIDERICO STIEBRITZ

PHILOSOPHIAE, OECONOMIAE, POLITICAE ATQVE CAMERALIVM

PROFESSORE PVBLICO ORDINARIO ET ALVMNORVM

REGIORVM EPHORO

PATRONO ATQVE PRAECEPTORE

OMNI PIETATIS CVLTV DEVENERANDO

PRO SVMMIS IN PHILOSOPHIA HONORIBVS

ET PRIVILEGIIS

RITE CAPESSENDIS

H. L. Q. C.

DIE APRILIS MDCCLXVIII.

PLACIDO ERVDITORVM EXAMINI

SVEMITTET

A V C T O R

ERNST GOTTLLOB PVRSIAN

VRATISLAVIENSIS.

HALAE MAGDEBVRGICAE,

LITTERIS IOANNIS FRIDERICI ET FRID. AVG. GRVNERTORVM.

DISSERTATIO INAVGURALIS PHILOSOPHICA
HARMONIAE PRAESTABILITAE
VERA NOTIONE, INVENTORE
ET PRAETIO

AMPLISSIMI PHILOSOPHIAE ORDINIS AUCTORITATE
P R A E S I D E
V I R O
EXCELSISSIMO AMPLISSIMO DOCTISSIMO
IOHANNI FRIDERICO STIEBRITZ
PHILOSOPHIAE DOCTORI, POLITICAE AUCTORI, CAMERARII
PROFESSORI, PRAELECTORI, ET ALIIS

PATRONO AUCTORI PRAELECTORI
PRO SVMMIS IN PHILOSOPHIA HONORIBUS
ET PRAESTIGIIS
SIBI CUMSIBUS

A V G U S T O R
ERNST GOTTLIEB PARSIAN

HALAE MAGDEBURGICAE
LITTERIS IOHANNIS FRIDERICI ET FRIDR. AUG. GRUNERTORVM